

Votarán por primera vez un millón 300 mil personas el domingo

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Este domingo por primera vez podrán participar en una elección estatal más de 1.3 millones de electores que, obtuvieron su credencial de elector para votar entre 2017 y 2023. Del total, al menos 220 mil 284 se “estrenarán” como votantes, ya que acaban de cumplir los 18 años de edad.

La lista nominal de quienes acudieron a votar aumentó 12 por ciento en los últimos seis años, al pasar de 11.3 a 12.6 millones de electores entre 2017 y este año, lo cual obligó a incrementar las casillas, funcionarios electorales, boletas y documentación en general.

En 1999 pudieron votar en la entidad 7.1 millones, en 2005 subió a 8.8 millones, en 2011 a 10.5, en 2017 a 11.3 millones y en este 2023 a 12.6 millones.

Conforme fue aumentando el número de votantes, las casillas también. En 1999 colocaron 12 mil 948, en 2005 15 mil 47, en 2011 fueron 17 mil 489, en 2017 18 mil 605 y para esta ocasión serán 20 mil 433.

Con esto también subió el número de funcionarios de casilla, ya que en 199 fueron 103 mil 584 y para esta elección serán 143 mil. Se espera que el porcentaje de sea superior al de procesos anteriores, sobre todo de 2017, cuando votó 53 por ciento del electorado.



De 2017 a 2023 hay 12% más electores. SÁNCHEZ-HIDALGO

Con más votos

Los 10 municipios con más electores son Ecatepec con 1.2 millones, Nezahualcóyotl 868 mil 470, Toluca 702 mil 493, Naucalpan 697 mil 885, Tlalnepantla 562

mil 680, Chimalhuacán 495 mil 248, Atizapán de Zaragoza 414 mil 494, Tultitlán 378 mil 379, Ixtapaluca 365 mil 589 y Tecámac 365 mil 379, en conjunto tienen 48 % del total. ■